

und ich habe oft das seltene Vergnügen genossen, diejenige menschenfreundliche Wärme zu bemerken, womit Höchst dieselben die Aerzte unterstützt haben, welche dem klinischen Institut in Erfurt vorstanden — Diese warme Herzens-Güte bemerkte ich vorzüglich noch im abgewichenen Winter, wo so mancher Arme am faulen Nervenfieber darnieder lag, und ich bin Zeuge davon gewesen, wie rastlos Höchst dieselben bemüht waren, Menschenglück zu befördern, und den unbegüterten Kranken mit allen Nothwendigkeiten zu unterstützen.

Hiers